Viel Freude beim Weihnachtshockey 2010

Wie bereits 2009 veranstaltete der Förderverein der Hockeyabteilung am 4. Advent ein Weihnachtshockey. Zwischen 13:00 und 18:00 spielten ca. 100 Abteilungsmitglieder 5 Stunden Hockey ohne Pause. Eingeladen waren alle Mannschaften, Betreuer, Trainer und Eltern des MTV. Es wurde bunt durcheinander gespielt. Bei einigen Spielen griffen dann auch die Eltern zu den Hockeystöcken, manche davon zum ersten Mal.



Andrang auf dem Spielfeld....

Bereits zu Beginn der Veranstaltung beobachteten die Kinder die zahlreichen Tombolagewinne, bis dann ab 14:30 Uhr endlich die Lose verkauft wurden. Nachdem im Jahr 2009 der Erlös zugunsten der Ausrüstung der Hockey-Torleute verwendet wurde, wird der Förderverein diesmal mit dem Erlös von über 600 Euro die Hockey-Jugendschiedsrichter des MTV Braunschweig unterstützen.



... und bei der Tombola

Auch für das leibliche Wohl war durch zahlreiche Kuchen- und Keksspenden bestens gesorgt. Alles in allem also eine wunderschöne Veranstaltung, bei der neben der sportlichen Betätigung auch die persönlichen Kontakte durch zahlreiche Gespräche gepflegt wurden.

Das Weihnachtshockey hat auch in diesem Jahr wieder viel und Vielen Spaß gemacht und alle hoffen auf eine Wiederholung am 4. Advent 2011.

Michael Thiele